

Un paseo por Albacete

Texto: Marta Gómez

Si nos diésemos un paseo por Albacete, tendríamos que detenernos en una serie de lugares emblemáticos que albergan tradiciones muy nuestras, que reflejan nuestra personal forma de ser. La cuchillería, nuestra gastronomía, el folklore, el turismo de la sierra del Segura, o la noche de San Juan, patrón de nuestra ciudad, son algunas de ellas.



Recientemente hemos celebrado la noche de San Juan. Coincidiendo con el inicio del verano, el Ayuntamiento organizó un amplio programa en torno al Patrón, repleto de actividades con el objetivo de vivir esta festividad intensamente.

La celebración de San Juan contó con más 6.000 antorchas durante la marcha hacia el Recinto Ferial, que a la media noche fueron lanzadas a una hoguera para purificarnos y olvidar los malos recuerdos. Durante el acto, la concejala de Fiestas y del III Centenario de la Feria, Soledad Velasco, manifestaba: "El recinto ferial es único. Ese caserón manchego, conocido como 'el rabo de la sartén', que conserva una gran pureza de ar-

quitectura manchega". No hay que olvidar que la Feria de Albacete es el principal evento lúdico de la provincia, y las gestiones para la declaración de Interés Turístico Internacional siguen un ritmo muy positivo.

Más Folklore. La seguidilla manchega marca el ritmo musical albaceteño, y a golpe de las míticas postizas, son otra de las joyas tradicionales de nuestra cultura folklórica. El grupo manchego "Tradición", lleva 30 años cantando y bailando en la provincia. "No pensábamos que íbamos a llegar tan lejos, ni durante tanto tiempo... nosotros siempre nos hemos tomado un rato para poder disfrutar entre amigos del folklore de La Mancha", confesaba Miguel, uno de los com-

ponentes del grupo. Un grupo que ha hecho del folklore una forma de vida. Al referirnos a los rasgos distintivos de nuestro folklore, Asensio, uno de los miembros fundadores matizaba: "Desde un tiempo a esta parte estamos teniendo más preocupación por lo nuestro. Albacete siempre ha estado un poco difuminada en una tierra de nadie, porque no sabíamos si pertenecíamos a Murcia, a Castilla-La Mancha... Siempre ha sido una tierra con una identidad complicada, pero en los últimos años hemos empezado a unirnos más, y de esa unión han nacido rasgos comunes, con lo que hemos descubierto nuestro pasado y lo vamos difundiendo, cada vez con más fuerza".